



【ちょっとドキドキするけど・・・】

わくわく発表会に向けて、それぞれのクラスが日頃から楽しんでいるごっこ遊びや劇ごっこがさらに楽しくなるために、いろいろと工夫したり考えたりしながら準備を進めています。特に4・5歳は昨年度の経験があるので、「前はこんなことしたよね」「今年はこんなことをしたいな」「私はこれをやりたい！」などアイデアを出しあいながらお話を作っていました。友達の意見も聞きながら、「それいいね」と共感したり「でも、こういうのはどう？」と自分の思いを言葉で伝える姿を見ると一段と頼もしさを感じます。みんなの思いがセリフや当日自分たちで身に着ける衣装を通して少しずつ形になっていき「もっとこうしたい」「これがあるといいよ」とイメージを膨らませて楽しんでいます。

先日ぶどうルームでぞう組さんたちが絵の具を使って背景を作ったり、衣装を作っている姿をみて、「すごいね」「あれは何の衣装かな？」と興味深々で見ていたきりん組の子ども達の様子が見られました。その姿に刺激を受けて「私たちもドキドキするけど、衣装を着てやろうね」と一段と張り切る姿も見られました。

当日は保護者の皆さんの前で少し緊張する姿もみられるとは思いますが、今までの過程を大切にしながら見守っていただければと思います。お忙しいとは思いますがぜひご参加いただき、温かいご声援をどうぞよろしくお願い致します

たまご組・ひよこ組・りす組は12月12日に担任と一緒に楽しみ会に参加します。今年も様々なコーナー遊びを通して楽しめる日になるように考えています。この様子につきましては、スライドで流しますので是非ご覧ください。

今年も早いもので残り1か月となりました。朝晩と冷え込む季節となりますので体調面でも気を付けながら元気に過ごしていきたいと思えます。

12月の予定

18日(水)に保育園で遊ぼうを予定しています。

1月の予定

15日(水)に保育園で遊ぼうを予定しています。